Projekt der Mäuse und Frösche

am 09. April 2024

Wir eröffnen offiziell die Sandkastensaison

Zu Beginn des Projektes machten wir uns Gedanken, was anlässlich der warmen Tage im Garten gemacht werden kann. Neben Fußball spielen, schaukeln und Fahrzeug fahren, nannten die Kinder auch "im Sand spielen". Bis auf den Sandkasten hatten wir bereits alles am Vormittag gemacht. Nun wollten wir auch den Sandkasten ganz feierlich eröffnen. Während die Erwachsenen die Sandkastenabdeckung anhoben, klatschten die Kinder und riefen anfeuernd: "Sandkasten! Sandkasten! Sandkasten!". Als er endlich offen war, stürmten sie jubelnd hinein. Zur Krönung gab es für jedes Kind eine kleine und eine große Schaufel, ein Förmchen und einen Eimer.

Gemeinsam erprobten wir unser Können im Sandformen. Wir übten, wie man Förmchen und Eimer befüllt, schnell umdreht und anschließend (hoffentlich) eine Sandfigur hat. Besonders zu Beginn gab es einige Fehlschläge, aber die Kinder ließen sich nicht entmutigen und wurden von Versuch zu Versuch besser. Einige versuchten dass mehrere Formen aufeinander zu stapeln, eine Mauer zu bauen oder den Sand mit ihren Händen zu Kugeln, Eiern oder ähnlichem zu formen. Auch wurden einfache, aber für die Kinder eindrucksvolle Sandburgen/hügel gebaut.

Zum Abschluss durften die Kinder alles platttrampeln (wenn sie wollten) und räumten gemeinsam das Sandspielzeug auf. Wer wollte durfte nun Hände waschen oder im Garten und im Sandkasten sein Freispiel fortsetzen.

Förderziele:

- Frustrationstoleranz
- Rücksichtnahme
- Zusammenarbeit
- Taktile Wahrnehmung
- Problemlösefähigkeit
- Feingefühl
- Grobmotorik
- Kreativität



